

Öhringen, Mai 2020

Der CDU-Stadtverband Öhringen-Zweiflingen und die CDU Hohenlohekreis trauern um

Alfred Hirth

Vorsitzender des CDU-Stadtverbandes 1990 bis 1996

Alfred Hirth war CDU-Mitglied seit 1982. Tatkräftig hat er am Aufbau des CDU-Stadtverbandes Öhringen mitgewirkt und stand ihm schließlich von 1990 bis 1996 vor. Über 24 Jahre hat er als Gemeinderat die Entwicklung der Stadt Öhringen mitgestaltet, 15 Jahre war er Ortsvorsteher in seinem Heimatort Ohrnberg. Die CDU Öhringen-Zweiflingen und Hohenlohe hat ein prägendes Mitglied und einen geachteten Freund verloren. Wir sind seiner Ehefrau, seiner Familie und seinen Freunden in der Stunde der Trauer nahe und werden seine vorbildliche Arbeit für die CDU in bester Erinnerung behalten.

Arnulf von Eyb MdL
CDU-Kreisverband

Thomas Gruber
CDU-Stadtverband

Roland Weissert
CDU-Gemeinderatsfraktion